

令和2年度 学校だより

夏休み号

TEL 84-0507 FAX 84-0533

# 夏休みだからできること!

いよいよ、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります!と言いたいところですが、今年は、新型コロナウイルス感染防止対策の臨時休業のために、夏休みが昨年度より、18日間短くなっています。梅雨も長く、子どもたちの楽しみが減ってしまったような気もしますが、それでも23日間にわたる長期の休みがあるということで、日ごろできなかったことを子どもだけでなく、家族で挑戦や体験できると考えると大変ありがたい時間ではないでしょうか。

### <自由研究・作品募集に挑戦>

学校は、学ぶ場です。授業があり、1コマ45分の授業に取り組んでいます。また、学んだことを定着させるために、家庭に帰っての宿題もあります。家庭学習の目安も「学年×10+10分」としていますから、一番長い6年生でも70分となります。このように考えると、通常は何かテーマを決めて集中して取り組むことは難しいといえます。

そのように考えると、夏休みは日課や時間のしばりがなく、自分がやりたいと思った学習に集中して取り組むことができます。是非、自分でテーマを決めて取り組んでもらいたいと思っています。自由研究というと「理科」というイメージがありますが、社会でも家庭科でも体育でも何でも構いません。自分が「?」と思ったことや「発見」したこと気付いたことなどを追求させることで一回り大きく成長すること間違いなしです。

また、夏休みには、絵画、習字、読書感想文などいろいろな作品募集があります。これに チャレンジしてみるのもおすすめです。

### <ラジオ体操に挑戦>

学校では、「早寝・早起き・朝ごはん」を含む、規則正しい生活習慣を身に付けることをお願いしています。夏休みの最初と最後には、ラジオ体操があると聞いています。体力向上・健康増進の観点からも、是非、家族ぐるみで取り組んでみてください。



### <体験活動に挑戦>

今年の夏は、新型コロナウイルスの関係でどこか遠くへ出かけていくことは難しいかもしれません。しかし、夏休みだからこそ、海や山・川、親戚の家へ行く、家で手伝いをするな



どの様々な体験をさせてみてください。子どもたちが五感をとおして体験したことは、一生の財産になると思います。学校では、子どもたちだけでの川遊びを禁止しています。(保護者と一緒は可)でも、「鮎をつかまえてにおってみたら「スイカ」のにおいだった。」というようなことは、実際に川遊びやキャンプなどをしてみないと分からないこともありますので、ご家庭ならではの体験活動を期待しています。

※ 8月23日(日)19:30~亀田教諭による天体観測もあります。(自由参加・保護者同伴) 雨天・曇天中止

### <子どもの主体性を育てるために>

自分で、「気付き・考え・行動する」子どもに育って欲しいと、誰もが願っていると思います。そのためには、どうしたらいいのでしょうか?名将山本五十六は、「やってみせ 言ってきかせて させてみて ほめてやらねば 人は動かじ」と言っています。やはり、「やらせてみる」そして、「ほめる」ことが行動につながります。そして、行動できるようになったら「任せる」ことが大切です。

夏休みは、いつも以上に家族で一緒にいる時間が長くなります。子どもを指導(しつけ)していると、何でこんなことができないんだとか、何で約束が守れないんだと思うことがあります。でも、きつく言ったり、手が出たりしては子どもの伸びる力を育んでいくことはできません。子どもに任せ、気長に子どもの取組・成長を見守っていきましょう。

# <8月主要行事予定>

- 8月 1日(月)夏季休業開始
- 8月11日 (火) ~14日 (金) 学校閉庁

※職員が勤務していません。

○ 8月22日(土)登校日(7:30登校)環境整備作業 作業がしやすい服装(9:00過ぎ頃下校) ※ 雨天の場合は、23日(日)となります。

※ 8月23日(日) 天体観測(講師:亀田教諭) ☆雨天・曇天 (19:30~20:30 本校運動場)自由参加・保護者同伴 中止

○ 8月24日(月)2学期始業式

※28日(金)まで午前(簡易給食)13:00下校

8月31日(月)~通常授業

※ 修学旅行は、9月24日 (木)・25日 (金) に実施予定です。 宿泊学習、社会見学についても実施の方向で準備を進めています。

新型コロナウイルス 対応の関係で、行事等 が変更になる可能性も あります。夏休み中の 行事で変更がある場合 は、安心・安全メール でお知らせいたしま す。ご理解・ご協力を よろしくお願いいたし ます。



# 魅力ある!ワクワクする 楽しい学校



### 【子どもたちの学校生活から】

#### 7月15日 (水曜日) 全校遊び



毎週水曜日は、全校遊びの日です。 今日は、体育館でドッジビーをして遊びました。ALTのブリタニー先生も 入って、みんなで楽しく遊ぶことができました。



7月22日(水曜日)学校運営協議会(熟議)



7月16日 (木曜日) ミスト



今日は、久しぶりの梅雨の合間の晴天でした。暑い中、昼休み外で遊んだ子どもたちは、昇降口の前でミストシャワーを浴び、とても気持ちよさそうでした。周東支所の方々、設置していただきありがとうございました。

右の写真は、学校の校門入ってすぐの花壇の花の苗の植え付けの様子です。サルビア(赤)とマリーゴールド(黄)で文字を創り出す予定です。さあ、どんな文字になるのでしょうか?

## 【学校運営協議会から】

学校運営協議会において、「ふるさとを愛する心を育てるために何ができるか、校歌から考えよう!」というテーマで熟議を行いました。地域の方と学校の教員で一緒になって話し合うといろいろな知恵が湧いてきました。委員の皆さま、ありがとうございました。

#### 7月28日(火曜日)水泳指導



今年初めてのプールでの学習です。「命を守る」ために、「水となかよくなる」ことが今回のめあてです。その一つとしてビート板を使って、いろいろな浮き方に挑戦しています。みんなラッコのように上手に浮いて、1年ぶりの水の感触を楽しんでいます。



やってみたらよいこと

「地域探訪」

- ① マップを作る
- ② 行ってみる
- ③ 記録に残す(絵・写真・文章)

